
 
 

  

  

 

 

 

地区委員長 佐藤 寿  

 

日頃より、地区委員会の諸活動にご理解とご協力頂き、心よりお礼申し上げ

ます。つつじ野団地は、自主管理体制で運営しています。事務局以外の役員は、

全てボランティアで活動しています。  

平成２９年度の地区委員は、５月２０日（日）第３８回通常総会のお手伝い

を境に、平成３０年度の新しい地区委員と交代する事になります。  

役員の皆さん、夜遅くまで不法駐車・ゴミの不法投棄の見回り、早朝からの

防御ネットの点検、お疲れ様でした。  

平成３０年度も、全員参加の『自主管理』体制を続けて参りますので、皆様

のご協力を、よろしくお願い致します。  

 

 

●防犯パトロール隊の活動           
 

つつじ野管理組合は、防犯パトロール隊を平成２５年６月１日に発足しました。 

現在２ 7 名で３班に分け、月２回ずつ、それぞれ３０分の見回り活動をしていま

す。  

敷地内のゴミを拾い、照明器具や犯罪につながる危険性のあるものを点検する

ことで、防犯活動に多大な貢献をしています。  

防犯パトロール隊議事録から、会議で話合われた内容の記録を一部抜粋させて

いただきます。  

 

報告・検討事項について  

1-23 号棟前駐輪場にオートバイが違法駐車していたが、入口に注意文書を掲

示した結果、違法駐車が無くなった。  

 

4-17 号棟入口付近の植込みに鉢に入ったビワの木が捨てられていたが、植木

に撤去を依頼する張り紙を貼り、広報にも掲載した結果、ビワの鉢は撤去さ

れた。  

 

駐輪場の自転車転倒防止対策について、担当理事より説明がありました。  

80 ヶ所に設置する予算が確保できたので、秋の環境整備の日以降の９月頃順

次設置して行く予定。  

設置のための予算は確保できなかったので、ボランティアの協力を得て設置

していきたい。と協議して参りましたが、事務局の積極的な設置作業により  

1 街区～ 4 街区の駐輪場に転倒防止柵は設置されました。          

お疲れ様でした。ありがとうございます。   

 

虫（蟻）の駆除対策について、団地内のブロックのいたる所で、小さな穴

から砂が盛り上がってきたので蟻の駆除対策が必要なのでは。  

 防犯パトロールの巡回中に、蟻の駆除剤等を使って駆除する事を検討して

います。  

 

バイクの騒音対策について、バイクの騒音が団地内に聞こえてくる。改造

バイクなので取り締まりを強化できないか。時間やバイク等が特定できた

ら警察にパトロールの応援をお願いする方向で検討しています。  

 

不在宅の環境整備対策について、不在宅の周りの手入れがされず雑草の繁

茂が著しく、敷地内の清掃がなされていない状態は印象が悪く、防犯上も

良くないので、何らかの対策が必要。まず、所有者に「清掃の相談に応じ

ます」とアナウンスしてみてはどうか、検討しています。  

 

●地区委員会担当別活動。  

 

環境保全担当榎本副部長から、4 街区集積所⑫番、⑬番が狭いので、防除ネ

ットの増設をお願いしたところ、植栽環境担当理事から、次年度の予算申

請のお願いをしていると回答ありました。その後、まもなく事務局が作業

を開始して、防除ネットの増設を完了しました。  

  

環境保全担当川村副部長から、1 街区中層棟のパラペットが落下してきて危

険なので修理して欲しいと要望。 2-16 号棟のパラペットも剥がれ落ちてい

るので、美観を損ねていると、平成 19 年 9 月 3 日環境整備の作業中、現場

の班長から要望。施設営繕担当理事から、次年度の予算申請のお願いをし

ていると回答ありました。その後、まもなく団地取引業者が作業を開始し

て、パラペットの補修を完了しました。  

 

今後も、住民の目が行き届いている地域を作り、環境を守っていく事が、

防犯に繋がります。  

地区委員のパトロールと防犯パトロール隊の見回り活動は、住民の皆さん

のご協力があれば、更に大きな輪となっていきます。  

皆さんのご参加と、ご協力をお願い致します。  

 

  

★不燃ゴミの日は、ネットを被せないで下さい。 

ネットを被せるのは、燃やすゴミ・プラスチックゴミだけです。  
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